

DÍA DE ANDALUCÍA HOMENAJE DE LA DELEGACIÓN DEL GOBIERNO ANDALUZ EN GRANADA

Galardonados Un total de dieciséis personas recogieron ayer las Banderas de Andalucía en reconocimiento a la labor que han venido realizando en sus ámbitos de trabajo en la provincia de Granada



LA FAMILIA. Todos los galardonados posaron junto a los representantes de la Junta en la escalera de la Delegación del Gobierno andaluz en Granada.

JORGE PIMENTEL

La Junta aboga por la colaboración institucional

E. MARTÍNEZ

■ GRANADA. El Día de Andalucía se celebró ayer en Granada bajo un mensaje: la colaboración institucional. Un trabajo en común que encontró su reflejo y punto de referencia en los dieciséis galardones que entregó la Junta a las dieciséis labores granadinas más destacadas.

Las Banderas de Andalucía al reconocimiento de una labor fueron entregadas ayer en la Delegación del Gobierno andaluz en Granada, en un acto en el que se ensalzó el sentir de los andaluces y se realizó una retrospectiva a la evolución histórica de la comunidad en los veinticinco años de autonomía.

Las cuestiones culturales y económicas de la región fueron el referente de una andadura que posicionan a Andalucía en una situación en la que "podemos afrontar retos que antes parecían ilusorios".

Con estas palabras, la consejera de Educación y Ciencia de la Junta, Cándida Martínez, ponía fin a un discurso en el que reconoció que "Andalucía ha hecho frente a sus atrasos seculares y está en condiciones de afrontar nuevos y más ambiciosos retos". Sin embargo, quedan cuestiones pendientes

► LAS BANDERAS DE ANDALUCÍA FUERON PARA...

Vecinos Molino Nuevo

Por la colaboración vecinal en la recuperación del entorno y la habitabilidad de la zona.

Puleva Biotech

Por su capacidad para destacar en el ámbito de la investigación y el desarrollo.

Scouts Granada

Por consolidar las estructuras de participación juvenil y formar en valores de solidaridad.

AMAMA

Por el beneficio reportado a las mujeres operadas de cáncer de mama y por la labor social que realizan mediante visitas a las mujeres recién operadas.

FEAPS-Granada

Por mejorar la calidad de vida de las personas discapacitadas y sus familiares.

Centro José Saramago

Por promocionar el arte y la cultura y por desarrollar actividades tendentes a la concienciación sobre los derechos humanos.

Cuerpo de bomberos

Por su colaboración y en recuerdo del desaparecido jefe del cuerpo, Antonio Rodríguez Franco.

C.P. Jabalcón de Baza

Por ser el primero en integrar a alumnos discapacitados en sus aulas.

Agradi y Adimo

Por el pensamiento positivo que transmiten a los enfermos de diabetes y por ser optimistas y creer en el futuro y la investigación.

Aceite el Poniente

Por contribuir a dar un lugar preferente al aceite de oliva de la provincia.

Vía libre al tranvía

Por sus iniciativas para resolver el problema del tráfico.

Plásticos Alhambra

Por fabricar más de 50.000 pancartas de NO A LA GUERRA.

Colegio de Abogados

Por crear un nuevo sistema de asistencia especializada a inmigrantes y mujeres maltratadas.

Comerciantes de Loja

Por liderar la creación del Centro Comercial Abierto.

Meliá Sierra Nevada

Al director, por dedicar su vida profesional al turismo.

Científicos granadinos

Por contribuir en el descubrimiento de agua en marte.

que resolver y el delegado del Gobierno andaluz en Granada, Mariano Gutiérrez Terrón, fue el encargado de mostrarlas.

"La sexta legislatura autonómica está a punto de expirar. Han sido años fructíferos para la sociedad andaluza, aunque lamentablemente no hemos logrado resolver algunos de los importantes contenciosos entre el Gobierno central y Andalucía", afirmó Gutiérrez Terrón, en referencia a la deuda histórica que mantiene el Ejecutivo con Andalucía.

Además, reconoció que "los próximos años serán claves para avanzar en los múltiples retos que se han articulado en torno al proyecto de la Segunda Modernización". Eso sí, sin perder la identidad, una identidad que dibujó con palabras el consejero de Cultura, Enrique Moratalla.

"Ser andaluz es ser superviviente, sin perder la identidad y la memoria", resumió Moratalla. Mientras, el alcalde de Granada, José Torres Hurtado, se mostró receptivo a la colaboración institucional.

"El Ayuntamiento está abierto a toda Granada para mejorar la vida y forma de vivir, para hacer de Granada la ciudad turística por excelencia y sirva para ser ciudad del conocimiento y las ideas", dijo Torres Hurtado. Y todas estas ideas, propuestas y mensajes quedaron plasmados en las figuras de los galardonados.

Los delegados provinciales de la Junta entregaron las Banderas de Andalucía a los granadinos más destacados de este año. Unos galardones en los que se concentraron los logros alcanzados en Granada y por Granada en todos sus ámbitos.